

# 竹馬会情報紙

ホームページアドレス  
<http://chikubakai.com>



竹馬会キャラクター  
なべムシ君



7月22日草集め



7月16日草刈り



7月22日(土)、一週間前に草刈りをした河川敷の草を集める作業を早朝6時から行いました。1週間経ったことで草は枯れていて、参加者も前回より多かったこともあり、30分で終わりました。終了後はひまわり畑の草刈りをする事ができ、予定していた作業を全て終わることができました。

## 草集め作業

7月16日(日)河川敷の草刈りを行いました。今回は国交省の委託作業となるため、草刈りのあと、切った草を集める予定でした。しかし、連休の中日、豪雨災害の後ということで参加者が少なく、7時から始めた作業も草刈りだけで2時間以上掛かりました。これ以上続けると熱中症の危険もあり、この日は草刈り作業だけにして、草を集める作業はは次週に持ち越しました。

## 河川敷の草刈り



不良

良好

7月6日に念のため畝間を鋤いてみましたが、畑は乾いてなく全部鋤くことは出来ず、再びに雨に降られました。7月22日の河川敷の草集め終了後、ひまわり畑の畝間の草刈りをしました。1、2回管理機で耕起作業をする予定でしたが、雨が降り続き作業ができず、草が伸びすぎてしまい草刈り作業をすることにしました。

## ひまわりも 雨の影響



7月22日の河川敷の草集め終了後、ひまわり畑の畝間の草刈りをしました。1、2回管理機で耕起作業をする予定でしたが、雨が降り続き作業ができず、草が伸びすぎてしまい草刈り作業をすることにしました。

## 今後の予定

- お墓掃除
  - 7月30日(日) 6時～ 現地集合
- 盆踊り
  - 8月14日(月)
    - ◆櫓建て……………6時～ 活性化センター集合
    - ◆合同初盆会…19時～ 活性化センター集合
    - ◆盆踊り…初盆会終了後(19時30分～)
  - ※4年ぶりの合同初盆会、盆踊りの開催となります
- 盆踊り後片付け
  - 8月15日(火) 6時～活性化センター集合

## 線状降水帯の豪雨により大きな被害がありました



山国町槻木の土砂災害



耶馬溪橋

7月10日の豪雨により1名の方が亡くなられ、今回は山国町を中心に甚大な被害が出ました。その後も全国各地で線状降水帯による大災害が発生しています。毎年このような災害が発生するおそれがあります。佐知地区でもあらためて防災について考える必要があるようです。